

ABSTRAK

Nefi Andari Rakaf : 088600146

Motivasi Menjadi Orang Tua Tunggal (Studi Kasus bagi Janda Beranak Satu) (xv + 130 hal + 6 lampiran)

Daftar Bacaan: 43 (1981-2012)

Masa dewasa awal bagi sebagian besar orang adalah waktu untuk menikah, dengan usia muda tersebut kadang kurangnya kesiapan dari masing-masing pasangan sehingga memilih untuk bercerai dan adapula dikarenakan pasangan yang meninggal muda. Setelah hidup sendiri ada yang memilih untuk menikah kembali dan ada pula tetap untuk hidup sendiri, terlebih yang sudah memiliki anak. Yang memilih untuk tidak menikah kembali dan membesarkan anaknya sendiri kebanyakan yaitu seorang wanita, pria lebih cenderung untuk menikah kembali dikarenakan tugas rumah tangga yang berat dan biasa dikerjakan oleh seorang istri. Untuk memilih menjadi orang tua tunggal pastilah ada hal-hal yang mendorong atau memotivasi diri seseorang, baik dari dalam diri individu maupun dari luar diri individu itu sendiri.

Pendekatan kualitatif ini menggunakan tipe studi kasus. Responden terdiri dari dua orang dan masing-masing responden terdapat satu informan. Karakteristik responden dalam penelitian ini adalah: (1) Wanita yang telah bercerai/ditinggal meninggal oleh suami minimal 5 tahun; (2) Berusia 18-40 tahun (dewasa muda); (3) Memiliki pekerjaan tetap/tidak tetap; (4) Memiliki 1 orang anak. Metode penggalan data yang digunakan adalah teknik wawancara informal dengan pedoman umum dan observasi tidak terstruktur dan partisipan.

Hasil penelitian menyimpulkan bahwa faktor yang menimbulkan motivasi pada responden pertama terletak pada mantan suami yang tidak bertanggungjawab dan responden kedua terletak keluarga almarhum suami yang mementingkan harta dan menuduh responden penyebab kematian suami, selain itu pada kedua responden melihat saudara mereka yang bisa hidup membesarkan anak sendirian. Responden pertama mengakui keputusannya sudah tepat dan responden kedua tidak mengatakan benar atau salah karena memang sudah jalannya seperti itu. Responden pertama mempunyai tujuan ketika anaknya besar nanti dapat membantunya dan responden kedua sudah menyuruh anaknya panggilan lain untuk teman laki-lakinya karena responden belum bisa melupakan almarhum suaminya. Responden mengakui dorongan seksual masih tinggi namun karena rutinitas yang padat hal tersebut jarang terfikirkan oleh kedua responden.

Kata kunci: Motivasi, Dewasa muda, Orang tua tunggal